

PV-Freiflächenanlage ja – aber am richtigen Ort



Für eine erfolgreiche Energiewende brauchen wir einen drastischen Zubau an erneuerbaren Energien und insbesondere von Photovoltaik. Leider ist die große Mehrheit unserer Eichenauer Dächer immer noch nicht damit ausgestattet. Die CSU-Fraktion im Gemeinderat befürwortet daher die Überlegung, gemeindliche Grundstücke für PV-Freiflächenanlagen auszuweisen – allerdings nur an geeigneten Standorten. Leider wurde gegen unsere Position ein Mehrheitsbeschluss am 9. Mai im Gemeinderat zur Prüfung einer solchen Großanlage südlich der Pfefferminzstraße getroffen. **Wir als CSU lehnen eine Situierung direkt an der Wohnbebauung strikt ab und bevorzugen daher die alternativen Flächen entlang der Bundesstraße 2.**

Update 2.0 für die Baumschutzverordnung

Die letzten Wochen waren Schwerstarbeit für Feuerwehren und Bauhofmitarbeiter. Heftige Unwetter haben unzählige insbesondere alte Laubbäume zum Umstürzen gebracht – teils mit erheblichen Sachschäden. Durch den fortschreitenden Klimawandel werden solche Unwetter immer häufiger auftreten. **Aus Sicht der CSU-Fraktion im Gemeinderat braucht es daher eine Anpassung der Baumschutzverordnung. Wir fordern, auf Antrag die Fällung von alten Bäumen gegen Nachweis einer Ersatzpflanzung zu ermöglichen.** Dies wird über die Zeit zur notwendigen Verjüngung des Eichenauer Baumbestandes führen, ohne den eigentlichen Gartenstadtcharakter zu beeinträchtigen.



Für die CSU-Gemeinderatsfraktion: Dr. Stefan Perras, Energiereferent im Gemeinderat

Sehr geehrte Eichenauerinnen, sehr geehrte Eichenauer!

Am 8. Oktober 2023 finden die Landtags- und Bezirkstagswahlen statt. Die Briefwahlunterlagen hierzu werden auf Antrag ab dem 28. August versendet.



Ministerpräsident Dr. Markus Söder mit Dr. Gregor Banik im Maisacher Volksfestzelt

Bitte wählen Sie! Sie haben das Wort! Sie entscheiden, welche Richtung das Land Bayern und der Bezirk Oberbayern in den nächsten fünf Jahren nehmen soll, welche Regierung unser Land führen wird. Sie können mitentscheiden, wie es weitergehen soll.

Unterstützen Sie unsere Kandidaten:

Für den Landtag
Benjamin Miskowitsch
Für den Bezirkstag
Gabriele Off-Nesselhauf

Wählen Sie die Erfolgsgeschichte Bayerns, unterstützen Sie die CSU!

Die langjährige erfolgreiche Regierungsarbeit können Sie z.B. ermessen an: Bayern ist das wirtschaftliche Leistungszentrum Europas, wir haben die niedrigste Arbeitslosenquote, die geringste Jugendarbeitslosigkeit in Europa, die meisten Industriearbeitsplätze, die niedrigste Kriminalitätsrate. Bayern ist das einzige Bundesland mit Familiengeld, Pflegegeld und kostenfreier Meisterausbildung. Bayern steht an der Spitze bei Bildung und ist Vorreiter beim Ausbau erneuerbarer Energien wie Photovoltaik und Biomasse sowie beim Umwelt- und Artenschutz.

Diese Erfolgsgeschichte gehört fortgesetzt!
Demokratie lebt vom Einmischen und Mitmachen. Wer mitmacht, wird gehört. Wer nicht wählt, lässt andere für sich entscheiden. Lassen Sie uns gemeinsam abstimmen, für eine starke Demokratie und eine gute Zukunft. Jede Stimme zählt.

Mit den besten Grüßen
Dr. Gregor Banik
Ortsvorsitzender CSU Eichenau



MICHAEL WÖLFL GMBH
-Meisterbetrieb-
Elektro + Heizung + Sanitär
Moosfeldstraße 4, 82275 Emmering
Tel.: 08141 35593-33, E-Mail: info@michael-woelfl.de
www.michael-woelfl.de



LBS Immobilie zu verkaufen?
Profitieren Sie von unserer kostenfreien Marktpreiseinschätzung.
Peter Zeiler
Selbständiger Handelsvertreter, Experte für Baufinanzierungen,
Gebietsdirektor
Herbststr. 1
80335 München
Telefon: (0 89) 21 99 55 17
Mobil: (01 72) 8 31 00 12
E-Mail: peter.zeiler@lbs-by.de
www.lbs.de/bayern-experten

Gabriele Off-Nesselhauf (Bezirkstag Oberbayern)

Liebe Eichenauerinnen, liebe Eichenauer,



Ihre Gemeinde ist für seine soziale Infrastruktur sowie auch für Einrichtungen und Aktionen, die unsere bayerische Kultur repräsentieren, bekannt. Kurzum, Eichenau ist vielfältig und lebenswert für alle Bürgerinnen und Bürger. Was weniger bekannt ist: Der Bezirk Oberbayern unternimmt hohe Anstrengungen, damit Gemeinden wie Eichenau weiterhin so lebenswert bleiben, wie sie sind.

Die hauptsächliche Aufgabe des Bezirks liegt in der sozialen Verantwortung gegenüber Menschen, die auf Hilfe angewiesen sind. **Der Landkreis erhielt auf meine Initiative in den vergangenen Jahren für verschiedene soziale Einrichtungen Zuwendungen.**

In den kommenden Jahren stehen für unseren Landkreis zwei Themen im Vordergrund: Erstens benötigen (leider!) immer mehr Menschen jeden Alters Hilfe im Bereich der Pflege und der psychischen Erkrankungen. Deswegen brauchen wir neue oder weiterentwickelte Lösun-

gen. Hierbei setze ich mich für wohnortnahe Angebote ein. Zweitens ist es mir sehr wichtig unsere bayerische Kultur – seien es Bräuche, Bauwerke, Liedgut, Sprache oder Kunstwerke – zu erhalten. Deswegen ist es mir auf dem Gebiet der regionalen Kultur ein ganz besonderes Anliegen, die Museen in unserem Landkreis zu stärken. Hier möchte ich die Bedeutung des Pfefferminzmuseums hervorheben. Für mich ist dies ein Schatz, den wir unbedingt bewahren müssen. **Das gilt aber auch für all die anderen ehrenamtlichen Einrichtungen und Engagements im musikalischen, im künstlerischen Bereich und in der Pflege von Brauchtum.**

Mein Engagement und mein Einsatz werden auch weiterhin den Menschen gelten, die unserer Hilfe bedürfen und außerdem dem Erhalt und der Weiterentwicklung unserer bayrischen Kultur und unseres Brauchtums in einem modernen Oberbayern – denn da san mia dahoam!



*Herzlichst, Ihre Bezirksrätin
Gabriele Off-Nesselhauf*

Benjamin Miskowitsch (Bayerischer Landtag)

Liebe Eichenauerinnen und Eichenauer,



die jetzige Legislaturperiode im Bayerischen Landtag endet bald, am 8. Oktober sind Landtagswahlen. Dabei bewerbe ich mich wieder um das Direktmandat im Stimmkreis Fürstenfeldbruck-Ost. Die vergangenen fünf Jahre als Landtagsabgeordneter waren arbeitsintensiv und spannend. Gerade die letzten Monate wurden vom russischen Angriffskrieg auf die Ukraine, der folgenden Energiekrise und der Inflation überlagert. Dabei scheint die Ampel-Regierung in Berlin mit den anstehenden Problemlösungen zeitweise überfordert und lässt oft jeden Pragmatismus vermissen. Deshalb ist jetzt eine starke CSU umso wichtiger. **Die CSU ist die Partei der bürgerlichen Mitte und hat bisher Bayern erfolgreich regiert.**

In meinem Stimmkreis und im Landkreis konnten wir in dieser Legislaturperiode wichtige Projekte voranbringen. Die Bayerische Staatsregierung war wieder verlässlicher Partner der Städte und Gemeinden, auch und gerade in Krisenzeiten. Allein die Schlüsselzuweisungen für 2023 für den Land-

kreis Fürstenfeldbruck und seine Kommunen betragen fast 70 Millionen Euro. Das sind großartige Leistungen des Freistaates Bayern und letztlich seiner Bevölkerung. Sie sind möglich, weil wir unsere finanzpolitischen Hausaufgaben erledigt haben und seit 2006 einen ausgeglichenen Staatshaushalt vorlegen, der uns zunehmend Spielräume eröffnet.

Bis zur Landtagswahl 2023 werde ich mit vollem Einsatz zum Wohle der Bevölkerung im Landkreis Fürstenfeldbruck und in Bayern arbeiten. **Wir müssen uns stets bewusst machen, dass unser Wohlstand, unsere Freiheit, unsere Sicherheit und unser Rechtsstaat nicht selbstverständlich sind.** Radikalem politischen Gedankengut müssen wir entschieden entgegentreten. Unser Grundgesetz ist und bleibt unverrückbarer Wertekompass. **Zögern Sie bitte nicht, mich anzusprechen, wenn Sie ein Anliegen haben.**

*Herzliche Grüße
Ihr Benjamin Miskowitsch*



Am Frühstückstisch mit Ehefrau Veronika und Sohn Valentin